Fecha Sección Página 19.01.2009 Metropolitano 21



# Convocatoria

icardo Aguilar Castillo, dirigente estatal del PRI, llamó a los priístas mexiquenses a conocer y acatar la convocatoria expedida por el Comité Ejecutivo Nacional del tricolor para postular candidatos a diputados federales por el principio de mayoría relativa. Dicha convocatoria, publicada en la página de Internet del PRI nacional, especifica bases, requisitos, objetivos, en fin, todo el rollo mareador para acabar dando "dedazo" a los cuates, compadres y "Dinos". Ah, y a los aliados del Verde, aunque en las bases se hable del respeto a la equidad de género y de dar más espacios a la juventud. Pero bueno, Aguilar Castillo tiene que ser institucional y dijo que el PRI méxiquense está listo para dar cumplimiento a cada una de las disposiciones estatutarias marcadas en la convocatoria. El líder priísta, de pasadita, recordó que los diputados federales panistas y perredistas, en meses pasados, se unieron, insólitamente, para oponerse a que se destinaran mayores recursos al Estado de México, lo cual calificó como "deslealtad a sus electores" y, por supuesto, sacó al tema al gobernador Enrique Peña Nieto para hablar de unidad en torno a él y a Beatriz Paredes. Mmm, a la hora de que salgan los candidatos veremos qué tan unidos están. Eso por el lado del PRI, mientras que por el lado del PAN, a muchos panistas -los palancas-, les ha causado mucha alegría que vaya a haber dedazo en su partido para sacar candidatos a diputados, alcaldes, síndicos, regidores, en fin. Y bueno, además de los palancas, están los pacíficos, que dicen que ésa es una buena manera de evitar confrontaciones, porque a diferencia de hace unos 12 añitos, los panistas ahora se enfrascan en duelos a muerte por el poder, porque ya saben de las mieles y no quieren dejar de disfrutarlas.

### Encuentro Mundial do las Familias

En el marco del VI Encuentro Mundial de las Familias, decenas de dignatarios de la Iglesia se dieron lugar en el municipio de Cuautitlán, con la intención de realizar un recorrido por la Casa de San Juan Diego, el templo mejor conocido como "El Cerrito", así como el Parque de la Cruz y la catedral de San Buenaventura y, por supuesto, fueron recibidos por las autoridades municipales, para no quedarse atrás del presidente Felipe Calderón, que acudió a la inauguración de este encuentro. Y bueno, el Gobierno municipal brindó las facilidades necesarias para que dicha visita por parte de obispos de diversas nacionalidades al Centro Histórico de la demarcación se diera en un ambiente seguro, cálido y disfrutaran de las importantes obras de arte, sobre todo religiosas, con las que cuenta Cuautitlán.

#### **Aviso**

El pasado 14 de enero la Comisión del Agua del Estado de México (CAEM) fue informada por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) de las fechas en que la dependencia federal disminuirá el caudal del Sistema Cutzamala "en aproximadamente 50 por ciento" en un periodo de tres días una vez al mes de enero a mayo. La primera disminución, detalla la Conagua mediante un oficio, se llevará a cabo entre los últimos días de enero y los primeros de febrero, en tanto que los cuatro posteriores se realizarán de febrero a mayo. La CAEM informó a los alcaldes de los municipios afectados, que son Naucalpan, Toluca, Tultitlán Tlalnepantla, Nicolás Romero, Nezahualcóyotl, Huixquilucan, Cuautitlán Izcalli, Coacalco, Atizapán de Zaragoza y Ecatepec, de esta medida, así como de la forma en que habrán de coordinarse para evitar problemas mayores a la población.

## Firman convonie

La Universidad Tecnológica de Nezahualcóyotl y la empresa CLAT Neza Bicentenario firmaron un convenio de colaboración, a través del cual la UTN desarrollará un Perfil Mercadológico de la ciudad, para conocer los cambios sociodemográficos y estilos de consumo de sus más de dos millones de habitantes. El acuerdo, firmado por Ignacio Rubí Salazar, secretario del Trabajo del Estado de México, y vicepresidente del Gabinete Regional Nezahualcóyotl; Germán Osvaldo Cortéz Sandoval, rector de ; y Heberto Guzmán Gómez, director ge-

la UTN; y Heberto Guzmán Gómez, director general de la Empresa CLAT, especifica que alumnos de la Universidad de las carreras de Administración y Comercialización aplicarán encuestas en las 85 colonias del municipio. Durante la The second secon

Página 1 de 2 \$ 12234.78 Tam: 278 cm2

Continúa en siguiente hoja

# Diario de Mexico

Sección	Página
Metropolitano	21
monopolitano	
	Sección Metropolitano

firma de convenio, el director general de la Empresa CLAT expresó su reconocimiento a la Universidad por la calidad de su trabajo académico y su relación con las empresas de la entidad, por lo que confió en la eficacia del Perfil Mercadológico, el cual no sólo ayudará a su empresa, sino que permitirá la inversión de otras y coadyuvará a la generación de un mayor número de empleos. Ojalá y sí encuentren chambas los egresados de ésta y de todas las universidades, porque

eso de enterarnos a diario de los recortes de personal asusta, porque resta cada vez más espacio a los jóvenes.

### Primere en el estade

En Atizapán, el presidente municipal, Gonzalo Alarcón Bárcena, es el primero en instituir el Seguro Médico para el Desempleo, medida que habrá de beneficiar a los miles de atizapenses que están viviendo la actual crisis.



Ricardo Aguilar Castillo